

Rda 9/4/88 - 25-80 Rda 9/4  
N.C.

Guillermo. Son mis mejores deseos de salud y obtengas pronto tu libertad que bien te lo mereces. Yo creo todo se obtendrá en la libertad de Cuba. Ahora se ve bien difundido, los tipos de cubanos, aquellos que quieren beneficiar al País y los que quieren Americanizar y contra izquierdos y derechas, los que aman la libertad y la independencia total de nuestra Patria. Los que han escogido el Camino del idealismo, polí-ticos verdaderos de nuestro Apóstol José Martí. Aunque no dudo que un cambio político en las próximas elecciones sea un factor fundamental, que derribaría con las ideas conservadoras y estatistas en la política de los E.U.A. y se de un gran paso en nuestra causa. Debes hacer como confiyo al filósofo Alain "Confiar y esperar, es la suprema sabiduría del hombre". Nosotros, dejamos los pretos políticos de Isla de Puerto Rico, tenemos un dicto, para las situaciones bura. "El buen gobernante Chilla si Chilla no es gobernante" y nosotros no nos quejamos, quejiamos, no chillamos, nos mantenemos firmes.

Como una preocupación, que tanto y no  
 se si comparte. Una de las intenciones  
 de Rússia, fue y es matar el espíritu  
 de nacionalidad de los Cubanos y para  
 eso utilizó todo medio de penetración  
 ideológica-política, educativa, pero  
 no enfocaron en nada, no le gustan  
 las baladas al Cubano su música, sus  
 adiciones, sus costumbres, fueron rechazados  
 los amigos que fueron catalogados por ellos  
 como siempre Blas Roca, Carlos Rafael,  
 Raful (un prodigo torretero y el hermano  
 menor) todo el esfuerzo por destruir el espí-  
 ritu de nacionalidad, fue en vano, ni la  
 televisión, ni el cine ni los discos. Entonces  
 que método emplear la ley. Segun Teherio  
 matando las costumbres se implantan  
 las leyes. Ceros naardel, Ceros Semana Santa,  
 Fiestas de Costumbre patristicas y costumbres  
 locales de Celebración fueron sustituidos  
 por el "36 de Julio" y "1 de Mayo" y se hace una  
 Constitución, donde se implanta el nombre  
 ruso, el INTERNAZIONALISTA, aquel  
 que es Caudillo de la Calle y oscuridad  
 de la cara, no tiene nacionalidad  
 tiene que caer a todos, lo de él es  
 para los soviéticos. Y aquí va la cosa,

(2)

ahora la "estampida" no estás comunes, para  
 fuera, sale de aquí, otros sacarán de  
 aquí (E.U.A, MEXICO, AMERICA, <sup>ESPAÑA</sup>, EUROPA)  
 el plan es perfecto, para luego nublar  
 a los que freedom fue son los doctores,  
<sup>ahora</sup> <sup>de</sup> son Inglaterra, Estados, Canadá, Australia  
 & (Rusa, Checa, Polaco), a la fuerza  
 multificar nuestra, Raza, nuestra  
 maeñalidad, quedara desnuada  
 (según su plan) al pasar el Tiempo  
 en Cuba habrá un hombre, Sombra,  
 hombre Robot, el clavo misterio,  
 el clavo certificado, que se donde  
 lo manda a ello que sea, si el  
 famoso "HOMBRE NOVEDOSO" que tanto  
 fregó, para el año 2000. Por eso  
 el plan del Yaref, que nace, en Yaref  
 y lo llevan acabo, esos buecos sorreticos  
 que naceron en Cuba y hoy Gabrenan  
 al País. Sal de aquí de E.U.A, sus cos-  
 tumbr y el miedo de vida y lo que  
 nace, quedaran multificados y cada  
 día verán a Cuba más lejos (ese es  
 el plan), quero decirle, que el hombre  
 robot en su mente, goza con la  
 miseria de su País y se alimenta  
 en la Propaganda de la Granja soviética

mas o menos. Con dos que se fueran bien,  
con mas que cosa hasta. Pero bien,  
es una idea que luego, que podria denunciarse  
a la ONU, a los derechos humanos. Si tener  
oportunidad seguir de cerca el estudio de perso-  
nalidad, Creo es el mejor País en el mundo  
someterlo a esa presión y más en este siglo.  
Ja Alejandro el Magno, habra utilizado ése  
método. Es una isla, con pocos habitantes, puede  
ser que la hayan escogido como un plan Punto  
en un Gobierno enteramente flegado, pues  
creo se está llevando acabo el plan, de-  
pende ahora del futuro y que si mundo co-  
nozca esa monstruosidad, sera que quede  
plasmado en las personas buenas, lo que ha  
sido capaz de resistir un País pequeño, el ampu-  
fe de una Patria, que se causaria de hacer  
esfuerzo por ser bien y cada dia tendria más  
repudio. Bueno Creo que te voy a causas con  
tanta insinuacion, pero es que presento  
ésto como algo premeditado. Pues a dios  
por que tengas Salud, que es lo principal, el  
Honor es patrimonio del Alma y el Alma es de  
Dios. Que Dios te proteja, sera que  
sigas siendo un ejemplo de Cibos  
indoblegable. Con abrazos  
feliz

Comencé a trabajar el lunes en la Pepsicola  
ya fue tiempo, que meter su nombre en  
casa. Tan pronto pueda, les sacaré  
una foto a los muchachos para que los  
conozcas. Comenzaron con la escuela, que  
por suerte es blanca, así podrán ir  
poco a poco. Búhos sin más por hoy  
agradezco mucho tu amable carta  
Queda de ti, tu sincero, confidencial  
que te deseo todo lo bueno para  
este año

Jules

JULIAN CABALLERO  
1309 BOLO CT. APTO C.  
BRIDGE CITY 70084.  
NEW ORLEANS